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ATA Nº 015/2015 
                                                                                                                                                                                               

Aos vinte e nove dias do mês de junho do ano de 2015, às 19 
horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão 
Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, 
com a presença dos Vereadores, Osmar A. Kappler, como 
Presidente; Cristian A. Prade, como Vice-Presidente, Rogério 
Engster, como Secretário, Cleber Scottá, Henrique Pivatto, 
Braulio S. Rother, Gilmar Dilkin, Walmir Sebben e Paulo G. Koste. 
Verificado o número regimental, o Presidente, em nome de 
Deus, declarou aberta a Sessão, cumprimentando e 
agradecendo a presença de todos. A seguir, solicitou para que 
a Secretária fizesse a leitura da ata da Sessão anterior. Depois 
da leitura, o Presidente colocou a mesma para apreciação e 
votação, restando aprovada, por unanimidade. Prosseguindo, 
o Presidente solicitou para que fosse feita a leitura dos 
expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício nº 175/15, 
encaminhando para arquivamento cópias das Leis Municipais 
nº 1.508/15 e 1.509/15, sancionadas pelo Executivo Municipal, 
no dia 02 de junho de 2015. Ofício nº 184/15, encaminhando 
Projeto de Lei nº 034/15 que altera Lei Municipal nº 803/07, que 
institui o Regime Próprio de Previdência Social dos Servidores 
Efetivos do Município de Roca Sales. Ofício nº 185/15, 
encaminhando Projetos de Leis nºs 035/15 que autoriza o Poder 
Executivo Municipal a celebrar Convênio com o Grupo de 
Cantoria Vozes da Amizade, cujo objeto é o repasse de 
recursos no valor de R$ 1.800,00 e 036/15, que autoriza o Poder 
Executivo Municipal a celebrar Convênio com a Sociedade de 
Cantores Alegria, cujo objeto é o repasse de recursos no valor 
de R$ 1.800,00. Ofício nº 186/15, encaminhando resposta ao 
Requerimento de nº 010/15, do Vereador Walmir Sebben, com 
documentos anexos. Ofício do Vereador Paulo G. Koste, 
solicitando cópia da gravação da Sessão do dia 01 de junho 
de 2015 e ofício nº 010/15, do Secretário Municipal da 
Agricultura, Senhor Evaristo Bronca, solicitando espaço para se 
pronunciar durante a Sessão. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: 
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Requerimento nº 016/15, dos Vereadores Walmir Sebben e 
Gilmar Dilkin. Indicação nº 018/15 do Vereador Cleber Scottá. 
Indicações nºs 019 e 020/15 do Vereador Cristian A. Prade e 
indicação nº 021/15 do Vereador Glimar Dilkin. EXPEDIENTE 
EXTERNO: Não houve. O Presidente determinou a leitura dos 
pareceres, referentes aos Projetos de Lei nº 020/15 e 021/15, que 
se encontravam nas Comissões para análise e parecer. Assim, 
foi lido pelo Relator das Comissões o parecer do Projeto de Lei 
nº 020/15, favorável a aprovação. A seguir, foi procedida a 
leitura do parecer referente ao Projeto de Lei nº 021/15, quando 
foi apresentado uma Emenda Modificativa ao que fora 
proposto pelo Executivo Municipal, ficando modificada a 
redação do art. 1º do Projeto de Lei Nº 021/15, de 02 de abril de 
2015, de autoria do Executivo Municipal de Roca Sales, 
alterando o Padrão de Vencimento e reduzindo o coeficiente 
do CARGO DE VIGILANTE SANITÁRIO, propostos no Projeto de 
Lei. As Comissões apresentaram o parecer favorável, desde que 
a Emenda fosse aprovada pelo Plenário da Casa Legislativa. A 
seguir, o Presidente colocou o Projeto de Lei nº 020/15, para 
apreciação e votação. Depois de apreciado, foi votado e 
aprovado, por unanimidade. Dando seguimento, foi colocado 
para apreciação do Plenário a Emenda Modificativa, a qual, 
depois de apreciada, foi votada e aprovada, por unanimidade. 
Diante da aprovação da Emenda, foi colocado o Projeto de Lei 
nº 021/15, devidamente emendado, para apreciação e 
votação do Plenário, restando aprovado, por unanimidade. O 
Presidente solicitou para que a secretária fizesse a leitura dos 
Projetos de Leis que deram entrada na Sessão, colocando-os, 
individulamante, para apreciação e votação. Depois de 
apreciados, os Projetos de Leis números 034/15, 035/15 e 036/15, 
foram votados e aprovados, por unanimidade. A seguir, foi 
colocado, para apreciação e votação, o Requerimento nº 
016/15, dos Vereadores Walmir Sebben e Gilmar Dilkin, 
solicitando seja convidado o Senhor Darcy Funck, para 
comparecer a uma das próximas Sessões, com objetivo de 
esclarecer o seu requerimento protocolado na Prefeitura 
Municipal, de nº 1103, de 21 de maio de 2015, no qual solicita a 
instalação de energia elétrica trifásica.  Depois de apreciado, 
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foi votado e aprovado, por unanimidade. Prosseguindo, o 
Presidente determinou para que fossem lidas as indicações nº 
018/15, do Vereador Cleber Scottá, que solicita, para que sejam 
feitos reparos, com colocação de saibro e brita no acesso da 
propriedade do Senhor Donato Kappler na Linha Julio de 
Castilhos Alta; nº 019/15, do Vereador Cristian A. Prade, 
solicitando para que sejam realizados reparos nos acessos, e 
colocação de luminárias na via pública, que dá acesso a 
Empresa de Marcos André Lohmann, na localidade de Linha 
Fazenda Lohmann, e outra, do Vereador, de nº 020/15, 
solicitando reparos nos acessos, na via pública que dá acesso a 
propriedade de Milton Luiz Lutz, na localidade de Linha Borges 
de Medeiros, e nº 021/15, do Vereador Gilmar Dilkin, para que 
sejam feitos reparos e colocação de material na estrada da 
Linha Barão do Triunfo. Dando continuidade, o Vereador Walmir 
Sebben apresentou Relatório de Viagem a Porto Alegre. Disse 
que viajou a Porto Alegre, com o colega Gilmar Dilkin, no dia 24 
de junho de 2015, onde estiveram reunidos com o Governador 
do Estado e com os Secretários da Fazenda e da Casa Civil. 
Visitaram, ainda, Gabinetes de vários Deputados Estaduais, 
quando foram tratados assuntos relacionados à Pavimentação 
Asfáltica para o Município. Dando seguimento, foi convidado o 
Secretário Municipal da Agricultura, Senhor Evaristo Bronca, 
conforme solicitado através do ofício nº 010/15, para se 
manifestar. O Secretário apresentou um demonstrativo da 
situação da Eletrificação Rural em nosso Município, e 
apresentou convite para participar do Seminário sobre “Energia 
– A Qualidade que o Brasil Precisa”, a realizar-se no dia 06 de 
julho de 2015, na cidade de Porto Alegre. EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS: Não houve. O Presidente registrou que já temos na 
Câmara de Vereadores uma Comissão de três Vereadores, 
para tratar sobre o assunto da Energia Elétrica do nosso 
Município. Disse que, já foi feita Audiência Pública no Centro 
Social Urbano, na qual participou o Deputado Estadual Julio 
Redecker, onde foram colocados os problemas identificados no 
Município. Entretanto, disse que as tratativas de dar uma 
solução ao problema, estão muito lentas. Por isso, deveríamos 
como líderes no Município, nos empenhar mais, principalmente 
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as Comissões, uma vez que já tivemos outras questões que 
foram resolvidas, através do efetivo empenho de lideranças, 
como, por exemplo, a Filantropia do Hospital. Por último, 
agradeceu a presença de todos, e apresentou convite para 
participar da próxima Sessão da Câmara, no dia 06 de julho, às 
19 horas. Assim, nada mais havendo a se tratar, o Presidente, 
em nome de Deus, declarou encerrada a Sessão. Sala das 
Sessões, 29 de junho de 2015. 
 

 

                         Osmar A. Kappler            Rogério Engster 
    Presidente   Secretário   
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